

Mois du Précieux Sang— Notre mois du Précieux Sang—que le Rév. P. Letellier nous a rendu doublement précieux par ses sermons remplis de doctrine et d'onction—a été bénî d'une manière frappante. Plusieurs des personnes qui en ont suivi les exercices nous ont avoué avoir obtenu, par l'invocation du Précieux Sang, des grâces insignes qu'elles avaient vainement sollicité jusque là... Comment pourrait-il en être autrement? Offrir le Précieux Sang, même pour obtenir la plus précieuse des grâces—à moins que ce ne soit Dieu lui-même—c'est imiter, c'est rester infiniment au dessous de l'enfant qui offre une perle d'un grand prix pour un misérable hochet.

NOUVELLES RELIGIEUSES.

En l'honneur du Précieux Sang— Le 29 juin dernier, Son Em. le cardinal Vaughan, archevêque de Westminster, (Angleterre) a posé la première pierre de la cathédrale catholique de Londres.

Nos lecteurs, surtout nos confrères du Précieux Sang, apprendront avec bonheur que cette église métropolitaine est dédiée au PRÉCIEUX SANG de notre divin Rédempteur.

Deux guérisons à Ste-Anne de Beaupré:

La bonne sainte Anne continue toujours ses faveurs à ceux qui l'implorent avec foi.

Il y a près d'un mois, Mme John Morency, malade depuis 4 ans, partait de St-Jer'sbury, malgré l'avis de ses médecins qui lui conseillaient plutôt une opération. Elle était si faible qu'elle fut obligée d'ajourner son voyage par deux fois. Enfin elle arriva chez son père, M. Demers, de St-Charles, à moitié morte. L'air de la campagne la soulagea un peu, mais sans lui donner d'espoir d'une véritable guérison. D'ailleurs elle n'attendait sa guérison que de sainte Anne. C'est là qu'elle avait fait vœu d'aller tête et pieds nus, et quand elle parlait de son voyage, elle disait toujours: "Je serai guérie." Cette confiance inébranlable a été récompensée.

Mme Morency est partie pour Ste-Anne lundi dernier. Mardi elle a communie, et comme elle n'éprouva d'abord aucun